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◆ 審議事項審議事項審議事項審議事項    

「全国ネット番組」について意見を交換した。 

 

各委員の主な意見は次の通り。各委員の主な意見は次の通り。各委員の主な意見は次の通り。各委員の主な意見は次の通り。    

 

・「はなまるマーケット」も新しさを取り入れていくと、魅力のある番組になるのではない

か。 

・「黒の女教師」を見て、教師にあこがれる人がいるだろうか。ドラマは、若者に何か夢を

与えるものであってほしい。 

･ある意味で壁紙のようにテレビを見ているところもあるので、濃過ぎない情報の出し方、

特に朝はそういうものが欲しい。 

・若い人がバラエティーを見なくなっているのは、芸人さんたちの使い方も関係があるの

ではないか。 

・全国ネットは、情報をどう伝えるかというときに、自分たち東京の視点だけで伝えてい

るんじゃないか 

・みのもんたショーのテイストがより強くなってきて、わがままっぷりが伝わる。段取りぐ

らいちゃんと打ち合わせしとけばいいのにと思うことがあり、何か手抜き感を感じる。 

・「情熱大陸」は、番組の名前もあるし、地味な人たちを扱ってこそ意味があるのではな

いか、刺激を与えてくれる人選を望む。 

・政治ネタや経済ネタをしっかり扱ってくれる「朝ズバッ！」にチャンネルを回しているこ

とが多い。他に見る番組がないから見ているが、これは夜の報道番組についても言え

ること。 

・「ビギナーズ」でもそうだが、特定の男性タレントの事務所のアイドルを無理に使わされ

ているような印象すら受ける。 

・「浪速少年探偵団」は、関西弁にときどきすごい違和感がある。でもだんだん違和感が

ちょっと楽しみで見ている部分がある。 

・「情報７ｄａｙｓ」、これは安住さんのキャラクターが非常に大きい。非常に温かみがあり、

まろやかというか、見ていて安心できる。「サンデーモーニング」の関口さんも同じで、多

分それが「朝ズバッ！」のみのもんたとの違い、押しつけがましさがない。 



・三雲さんがコメンテーターをやっているが、アナウンサーであり、キャスターであり、伝

える仕事をしてきた人がコメントする配役は、違和感を覚える。伝える人とコメントをする

人と分けてほしい。 

・「黒の女教師」は、ＰＴＡ辺りから文句を言ってきそうな内容ではあるが、このぐらいの

刺激があっても、素直に楽しめた。強い先生や、ヒーローなどを望む世の中の空気が反

映されていると思う。また、俳優の意外な一面を引き出すようなおもしろいドラマをぜつく

ってほしい。 

・「サンデーモーニング」は、１週間の動きや、今問題になっていること、知っておいたほ

うがいいと思われることがコンパクトにまとまっていて、とてもわかりやすい番組。「風を

よむ」は、切り口がおとなし過ぎる。もう少し切り込んだり、突っ込んだりがあったほうが

いいと思う。 

・張本さんのバランスを欠く発言が目立ってしまう場面が最近増えてきて、ちょっと危惧

する。 

・「報道特集」は、かける時間の長さと問題を多方面から掘り下げるのに成功している。

金平さんは、一言で言うと動くキャスター。特集として取り上げる問題へのこだわり、持

続を心がけている。 

・本格的な中高年向け時代劇もつくっていただきたい。「水戸黄門」も単発でもいいんじ

ゃないか。 

 

 

以上 


